



2024年 教育会館 60周年記念コンサート

「山下侂クロマチックハーモニカコンサート」感想

2023.7.16(日)実施

- ☆ 山下さんのクロマチックハーモニカの演奏が、前回にも増して魅力的になっているように感じました。特に「リベルタンゴ」や「エルクンバンチェロ」など魅了されました。また、鈴木さんのピアノの演奏が素晴らしく、クロマチックハーモニカの演奏をさらに深めているように思いました。楽しく素晴らしいコンサートをありがとうございました。
- ☆ クロマチックハーモニカがどんな音なのか全くわからなかったので興味があり、聴きにきました。ピアノとの演奏、とてもマッチしてすてきでした。全ての曲、良かったです。特に、「リベルタンゴ」、「熊ん蜂の飛行」はすばらしかったです。
- ☆ ハーモニカの音色のイメージが変わりました。色々な曲に対応し、音量も深くおどろきです。「リベルタンゴ」がはじまった時はびっくりしました。こんなこともできるのですね。ピアノもすばらしかったです。
- ☆ 力強い演奏で感動でした。ピアノの鈴木様、すばらしい演奏を前面でみせて頂き、ひき寄せられる思いでした。最初の方、山下さんハーモニカで前面に出て演奏時、ワンピースのおなかが筋肉の上げ下げがわかりすばらしかったです。

